
Câmara Municipal parabeniza a
Polícia  Militar  da  Paraíba
pelos 193 anos de história
Na  manhã  de  hoje  (06)  aconteceu  a  3ª  Sessão  Ordinária,
presidida pelo vereador Luciano Breno (AVANTE) e secretariada
pela vereadora Valéria Aragão (REPUBLICANOS). Com participação
no  pequeno  e  grande  expediente,  os  vereadores  destacaram
propostas  relevantes  para  o  município  e  enfatizaram  a
comemoração dos 193 anos de história da Polícia Militar da
Paraíba, instituição de grande importância no estado.

PEQUENO E GRANDE EXPEDIENTE
Na abertura do pequeno expediente, o vereador Severino da
Prestação  (MDB),  prestou  agradecimentos  pelos  votos
conquistados,  se  comprometendo  em  cumprir  as  expectativas
depositadas. Ele também fez menção ao projeto de sua autoria
que já foi protocolado, solicitando ao poder executivo que
possa  incluir  na  grade  curricular  das  escolas  municipais,
aulas de empreendedorismo sustentável. O vereador destacou a
importância  do  projeto  no  enfrentamento  aos  desafios  do
mercado  de  trabalho,  em  que  só  através  do  conhecimento  é
possível abrir portas.
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O vereador Olimpio Oliveira (PODE) reforçou a importância de
criar oportunidades de trabalho para os jovens, mencionando a
realidade  de  Campina  Grande,  onde  muitos  trabalham  nos
semáforos, o que pode gerar incômodo, mas que também é reflexo
da falta de políticas públicas eficazes. Ele destacou que já
foi aprovado na Câmara um projeto de sua autoria, inspirado no
modelo do PROCON de João Pessoa, que realiza um curso de
capacitação com bolsa de R$ 700 durante cinco meses para os
jovens. Para viabilizar a iniciativa em Campina Grande, o
vereador propõe que os recursos do Fundo Municipal do Direito
Difuso, atualmente com cerca de R$ 3 milhões sem utilização,
sejam  destinados  a  essas  e  outras  ações.  Ainda  sobre  a
inserção profissional dos jovens, defendeu a implementação do
programa Jovem Aprendiz no município, garantindo oportunidades
de primeiro emprego. O vereador também abordou a atualização
das subvenções para 19 instituições sociais, ressaltando que
os  repasses  foram  feitos  apenas  até  setembro  de  2024,
solicitando a sua regularização. Ele enfatizou a relevância
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dessas instituições, que desempenham um papel essencial ao
atender demandas que a prefeitura não consegue suprir.

O  vereador  Dinho  Papa-Léguas  (PSDB)  parabenizou  a  Polícia
Militar pelos seus 193 anos de atuação, comemorado no último
dia 03 de fevereiro de 2025, sendo a instituição pública mais
antiga do estado e que possui uma das melhores avaliações do
país,  apesar  do  salário  deficitário  e  de  uma  alta  carga
horária. Nesse sentido, solicitou que o Poder Público Estadual
destine mais atenção à categoria, assim como para todos os
agentes da segurança pública, que enfrentam situações de risco
durante o exercício de suas funções. Enquanto policial e com a
sua atuação durante 13 anos na Tropa de Choque, disse conhecer
a realidade enfrentada, destacando que já existe um processo
em  andamento  precisando  apenas  da  aprovação  para  que  a
categoria receba o reconhecimento merecido.

Luciano  Breno  (AVANTE)  também  parabenizou  a  instituição  e
Pimentel Filho (PSB) acrescentou que a Polícia Civil e Militar
tem  um  ranking  com  aproximadamente  85%  de  elucidações  de
crimes na Paraíba, sendo um dos melhores do Brasil. Olimpio
Oliveira  (PODE)  parabenizou  o  vereador  Dinho  pela  menção,
destacando  as  imensas  contribuições  da  instituição,  mesmo
enfrentando situações extremas ao longo de sua história. O
vereador frisou que essa é uma oportunidade para refletir
sobre a importância do sistema de segurança da Paraíba e da
necessidade de valorização financeira e também para contestar
as  ações  realizadas  de  maneira  deliberada  por  setores
influentes  da  imprensa  brasileira  com  o  objetivo  de
desmoralizar as forças de segurança, principalmente a Polícia
Militar.
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Wellington Cobra (PSB) concordou com as palavras do vereador
Dinho, ressaltando que os estados mais violentos do país estão
nas regiões Norte e Nordeste, precisando de um alerta para
esse cenário. Além disso, falou sobre a necessidade de maior
apoio político e do Poder Judiciário às forças de segurança.
Por fim, lembrou que o Nordeste brasileiro foi a primeira
região a enfrentar o crime organizado, citando o cangaço, e
afirmou que o problema permanece nos dias atuais com a atuação
das facções criminosas.

Alexandre  Pereira  (UNIÃO)  também  contribuiu  com  o  tema,
parabenizando a instituição da Polícia Militar e destacando
sua atuação, mesmo enfrentando desafios com a política do
Governo do Estado. Entre os desafios, disse que os policiais
enfrentam dificuldades ao se aposentar, já que sofrem uma
redução de 50% em suas remunerações, o que, muitas vezes, os
obriga  a  retornar  à  ativa  para  complementar  a  renda.  Ele
também  citou  que  com  relação  à  gratificação,  esta  não  é
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incorporada  aos  seus  vencimentos.  No  âmbito  nacional,  fez
críticas  ao  Governo  Lula  e  disse  que  o  Supremo  Tribunal
Federal está decidindo se a polícia poderá utilizar ou não
armas  letais.  “A  pauta  da  esquerda  é  tratar  bandidos  com
rosas’’ – criticou.
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Encerrando o pequeno expediente, o vereador Rafafá (UNIÃO)
solicitou colaboração para um projeto de sua autoria, que em
breve  será  apreciado  na  CASA,  tratando  sobre  os  desafios
enfrentados na empregabilidade de pessoas com mais de 40 anos.
Em seguida, destacou sua felicidade em compor a comissão de
finanças e orçamento, possibilitando o debate para as questões
financeiras do município, reforçando o compromisso em buscar
soluções para problemas enfrentados. Esclarecendo o convívio
com  os  vereadores  de  oposição  da  CASA,  disse  que  buscará
sempre manter uma boa relação, com respeito às bandeiras de
cada  vereador,  para  que  o  maior  beneficiado  seja  o  povo
campinense.
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Abrindo  o  grande  expediente,  o  vereador  Alexandre  Pereira
subiu a tribuna para informar que solicitou uma audiência
pública para discutir o financiamento da saúde em Campina
Grande e que irá convidar o secretário de saúde, o senhor Ari
Reis, para discutir o tema na CASA. Em seguida relembrou que
no dia 18 de janeiro o colunista Arimatéia Souza fez um relato
sobre o esquema de corrupção relacionado ao Hospital Padre Zé,
conveniado ao Governo do Estado. Na denúncia, disse que o
colunista fez uma retrospectiva sobre o esquema e que segundo
as informações veiculadas, foram desviados 21 milhões de reais
em 06 meses. Ele questionou a ausência de debate na Assembleia
Legislativa e o silêncio dos deputados estaduais, que com
exceção  de  Valber  Virgulino,  não  se  manifestaram.  “Eu  só
queria trazer isso à memória, pois é importante que não caísse
no esquecimento’’ – disse.

A vereadora Pâmela Vital (MDB) encerrou o grande expediente
destacando  a  importância  da  união  da  bancada  feminina  na
Câmara Municipal de Campina Grande, com todas comprometidas em
lutar  pelo  desenvolvimento  da  cidade,  independentemente  de
lados  políticos.  Durante  sua  fala,  Pâmela  relembrou  sua
trajetória na política, mencionando sua atuação como suplente
em 2016, quando ocupou a cadeira parlamentar por quatro meses
devido à licença do vereador Olímpio Oliveira. Nesse período,
ressaltou sua contribuição na realização de exames gratuitos
de mamografia e citologia para 1.200 mulheres, viabilizados
por  meio  de  uma  parceria  com  o  SESC  Saúde  Mulher  e  a
FECOMERCIO. Além disso, destacou sua experiência como gestora
da Secretaria de Assistência Social (SEMAS), onde participou
da implementação de projetos importantes, como a criação do
restaurante popular do Distrito dos Mecânicos e a ampliação do
acesso da população ao CADÚNICO, antigo programa Fome Zero.
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Como  a  vereadora  mais  jovem  da  atual  legislatura,  Pâmela
reafirmou seu compromisso em trabalhar por políticas voltadas
à juventude. Por fim, agradeceu pela aceitação de seu nome na
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, ressaltando sua
responsabilidade com a função e o compromisso com a população.
Finalizou expressando gratidão pelos votos recebidos e pelo
apoio incondicional de sua família.

ENTREGA DE VOTOS DE APLAUSOS
Pela ordem, a vereadora Jô Oliveira (PCdoB) realizou a entrega
de duas moções de aplausos de sua autoria para profissionais
que impactam diretamente na cidade de Campina Grande, com a
produção  de  conhecimento  e  produção  científica.  As  moções
foram destinadas ao professor e pesquisador Adriano Lima da
Silva, que tem um histórico relevante na educação pública da
cidade  e  na  engenharia  de  materiais,  inclusive  com  o
reconhecimento  de  patentes  que  podem  contribuir  com  o
desenvolvimento da bioenergia e das energias renováveis e à
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professora Ana Cristina, da Universidade Federal de Campina
Grande,  com  pesquisas  que  tem  contribuído  para
sustentabilidade ambiental, segurança energética e também para
a saúde pública.
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VOTAÇÃO DAS MATÉRIAS NA ORDEM DO DIA
Na Ordem do Dia, foram apreciados e votados um Projeto de Lei
e um Projeto de Resolução, ambos aprovados por unanimidade. O
Projeto de Lei Nº 29/2025, de autoria da vereadora Carol Gomes
(UNIÃO),  concede  o  Título  de  Cidadão  Campinense  ao  Padre
Chrystian Shankar. Já o Projeto de Resolução Nº 002/2025, de
autoria do vereador Anderson Almeida (PSB), concede a Medalha
de Honra ao Mérito Municipal à vereadora Maria Lopes Barbosa.

A vereadora Carol Gomes (UNIÃO) agradeceu aos colegas pela
apreciação  da  propositura,  destacando  que  Campina  Grande
reconhece e valoriza o trabalho do Padre Chrystian Shankar,
sobretudo pela sua presença constante há dez anos consecutivos
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no CRESCER, evento que promove o maior encontro da comunidade
católica no Carnaval da Paz. Diante desse impacto, a vereadora
justificou que a concessão do Título de Cidadão Campinense é
um reconhecimento ao seu trabalho e dedicação.
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O vereador Anderson Almeida (PSB) agradeceu pela aprovação de
seu  projeto,  ressaltando  que  a  honraria  representa  o
reconhecimento da Câmara Municipal à trajetória de Maria Lopes
Barbosa. Ele disse que a vereadora foi a segunda mulher a
ocupar uma cadeira no legislativo campinense e a primeira a
assumir a presidência da Casa, tendo um papel fundamental na
valorização do parlamento municipal. Anderson informou que a
medalha será entregue no dia do aniversário da homenageada e
convidou  todos  os  presentes  para  participarem  da  sessão
solene.

A Câmara Municipal de Campina Grande transmite as sessões, ao
vivo, por meio do site oficial (camaracg.pb.gov.br) e pelo
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Canal  no  youtube  (@camaracgoficial).  Confira  também  o
andamento das matérias que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio
ao Processo Legislativo.
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